



# スマイル通信

津南町立津南小学校 10月31日 発行 第27号

## 大根の間引きをしました

大根の葉っぱが大きくなってきたので、間引きを行いました。大きく育てるために丈夫な1本を選び、傷つけないように気を付けながら作業を行いました。急に寒くなってきてしまったので先行きは少々不安ですが、なんとか食べられるくらいにはなってほしいなと願いを込めて、あと1か月見守ります。

月曜日には、早速「大根のはっぱを食べたよ！」と教えてくれる子もいました。ご協力ありがとうございました。



## JACK-O-LANTERN 完成

先週、マジックで顔を描いたハロウィンかぼちゃの中身をスプーンを使って取り出し、目や口を段ボールカッターでくり抜きました。かぼちゃの中から出てくるワタの感触でひと騒ぎ♪出てくる種の量にひと騒ぎ♪チームで協力しながら楽しく作りました。



完成したジャック・オ・ランタンにキャンドルを灯すと、大きな歓声が上がりました。

# マラソン大会 頑張りました

30日（木）、秋晴れの中、延期になってしまったマラソン大会を無事開催することができました。先週行った1、2年生合同練習では、1年生のパワーに圧倒されたり、1年生の予想外の走りに翻弄されたりしていた2年生。当日は、ドキドキわくわくしつつも、朝の準備から気合が入っていました。一人一人が自分で決めた目当てに向かって1秒でも早く走り切ろうと最後まで頑張って走りました。



頑張るぞー!!



ラストスパートだ!!



たくさんのご声援ありがとうございました😊

## 連絡

### ⑤津南ヘルスチャレンジカードの「めあて」について⑥

第2回目のチャレンジが11月10日（月）よりはじまります。今回は、学校で子どもたちがめあてを考えた後に、一度カードを持ち帰り、お家の方と相談をして最終決定するという方法で行います。このチャレンジがより効果的で、実態にあっためあてをたてられるようにするために、このような方法で行うことにしました。

本日、カードを持ち帰ります。この休日に相談していただき、来週火曜日（11/4）に学校に持たせてください。詳細については、ホーム&スクールで配信される保健だよりをご覧ください